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学校運営協議会
設置推進委員会を開催

２月８日（水）本校において、新年度より設置される「学校運営協議会」設置のため
の準備委員会が開催されました。学校運営協議会では、「子育
てに関わる、学校・保護者・地域が結びあい、協力し合い、
この地域で育つ子供が地域を大好きになって、将来、地域を
支える大人になっていってもらいたい」という願いの中で活
動を進めていきます。
そのための橋渡しとして、どのような方に委員になっても

らうのか、また、会議の時期や活動の内容について検討いた
だいてきました。委員長である上帯那の末木良一さん（元千
代田小校長）が議長を務められ、以下の通り決定いたしまし

た。

①学校運営協議会の組織について
委員は、学識経験者、各自治会長（上帯那、下帯那、平瀬、上野）、ＰＴＡ（会長、

副会長）、 学校（校長、教頭、教務主任）の１０名です。ボランティアでご参加いた
だきます。

②活動内容
・学校運営方針、学校関係者評価等への意見交換
・学校・地域での行事の共同開催（運動会、オータムフェスタ・文化祭）
・教育体験活動への協力（町探検、みそ作りやほうとう作りなどの郷土食作り）
・千代田荘との交流など、総合的な学習に関すること
上の活動についてについて、委員を窓口にして、地域と学校、保護者が結び合って

活動を進めていきます。

山本連合自治会長さんは、「他の地区で学校と地区が一緒になっての活動はほとんどな
いけれど、この地区での（運動会や文化祭といった）形が新年度に復活することによっ
て、だんだんこういった繋がりをまた色々
と作れるといい。いきなりヨーイドンで、
色々なことやろうなんて思うと、ハードル
が高いので、ぼつぼつくらいからからでも、
その中から、こんなことができるよとか、
いい案も出てくるでしょう。無理をしない
で続けられるものをめざしていきましょ
う。」と話されました。
話し合いの最後に校長より、新年度の秋

には千代田小学校が創立１５０年を迎える
ことから、記念式典の開催に向けて、地区
からもぜひ協力いただきたけますようにと
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お願いいたしました。

みそ作り教室
２月２２日（水）千代田地区食生活改善推進委員会の田野

口様、末木様、前田様の３人が講師となって「みそ作り教室」
が行われました。大豆１４キログラ
ムをゆでて、こうじ、塩が加えられ
て、５６キログラムのみそを仕込み
ました。千代田小学校では、午後か
らの授業で「つぶす」ところから開
始しました。かくはんする大きな機
械も利用してなので、容器に入れら
れるところまで、とてもスムーズに
感じられましたが、前日から豆を洗
って準備していただき、当日も朝の
８時から豆を煮てくださっていたと

のことで、大変な準備の上でこの授業があったことを、とてもありがた
く思いました。来年にどんな状態でできあがるのかとても楽しみです。
今年度は実施できませんでしたが、「ほうとう作り教室」で、このみその味が確かめられると楽
しいなと考えています。

今年度の児童会活動をふり返って
今年度児童会では、「やさしさと元気いっぱい千代田小」をスローガンに掲げて「仲良しプロジェク
ト」、「元気プロジェクト」、「優しさプロジェクト」を活動の柱として、様々なことに取り組みました。まと
めの児童総会で交わされた発言内容から、今年度の様子をふり返りってみたいと思います。

「仲良しプロジェクト」 活動内容：縦割り活動、ふれあい仲良しデー、ドリームフェスタ
・みんなで協力して仲良くなることができたと思います。・ドリームフェスタやチヨダオリ
ンピックでみんなで協力し、ますます仲良くなれたと思います。・お店屋さんが楽しかった
です。頑張れました。・他の学年の人と一緒に活動ができてよかったです。・（ふれあい仲良
しデーで、）一緒に遊べて楽しかったです。全校でできるのはいいと思います。大変だと思
いますが、もっとみんなと遊ぶ機会を増やしてほしいです。・みんなでドッジボールをして
楽しかったです。またみんなで遊びたいです。・お店のグループのみんなとお店の名前やお
土産を考え、仲良く活動することができたと思います。

「元気プロジェクト」
・元気プロジェクトは、元気いっぱい挨拶運動と一緒に遊ぼう声かけ運動をしました。元気
いっぱい挨拶運動は、もっと大きな声で挨拶ができたらいいなと思います。・友達や先生方、
前田さんに挨拶ができました。これからも元気に挨拶をしたいです。・大きな声で挨拶がで
きました。これからも続けたいです。・挨拶をすると気持ちが自分もいいのでよかったと思
います。・声をかけられて嬉しかったです。これからも続けたいです。・声を掛け合えた時に
嬉しかったので、来年はもっとかけられるように気をつけます。挨拶も大きな声でできるよ
うに頑張りましょう。

「優しさプロジェクト」
・優しさプロジェクトは、千代田荘とのオンライン交流会ができてよかったです。千代田荘
の人たちも喜んでくれたと思います。・オンラインでお話ができて楽しかったです。また、
やりたいです。・千代田荘と繋がって手応えがありました。来年は回数を増やしたいです。
・「ありがとうの花」で、ありがとうの気持ちを伝えられました。放送で発表されるとみん
なが聞けるので、よかったと思います・自分のことを言ってもらえると嬉しいです。・嬉し
い気持ちになるのでいいと思います。・カードを書くことで意識できたと思います。・ありが
とうの花を書いてもらった人も、嬉しいのでまた続けていきたいです。

令和4年度の児童会活動が、「優しさと元気いっぱい千代田小」に向けた3つの具体的な活動につい
て、それぞれ目標に向けて努力できたことが確認されました。千代田小を明るい雰囲気にする活動が
できていたと職員にも感じられました。児童のみなさんおつかれ様でした。


